

**Aletheia Regiogruppe Basel lädt ein –
Wie machen wir das Gesundheitswesen
unabhängig vom Staat?**



Unsere Zukunft – Durch Dreigliederung zur Freiheit

Mit Istvan Hunter

In diesem Vortrag soll gezeigt werden, welche Transformation in der Schweiz möglich ist, um die Macht des Staates und des Geldes einzuschränken, ein freies Geistesleben (Gesundheit, Bildung, Wissenschaft und Kunst) zu schaffen und ein kooperatives Wirtschaftsleben zu gestalten.

Aus dem Inhalt:

- Gibt es bereits Ärzte, die anders abrechnen und die sich unabhängig vom Staat machen? Wie können wir eine «freie Medizin» unterstützen?
- Das Wirtschaftsleben kooperiert von Natur aus. Wie stärken wir Soziales Unternehmertum und freie Bildungs- und Sozialformen?
- Und schliesslich: Was gibt uns eigentlich die Möglichkeit *Nein* zum Staat zu sagen?

Zeitpunkt: Dienstag, 27. Juni 2023, 18:30 – 20:30 **Vortrag und Gespräch**

Wo: Saal der Christengemeinschaft Basel, Lange Gasse 11

Kollekte für Referent und Saalmiete